
 

 

REQUERIMENTO Nº 263/2010 
De Informações 

 

“Referentes à qualidade da água e o 

consumo dos peixes, provenientes da 

pesca no Ribeirão dos Toledos que 

cruza a extensão do nosso Município”. 

 
 

Considerando-se que, nos últimos meses muitas pessoas vêm 

utilizando o Ribeirão dos Toledos para a prática de pesca como forma 

de lazer, e; 

 

   Considerando-se que, muitas dessas pessoas utilizam o peixe     

do ribeirão para o consumo próprio, e; 

 

Considerando-se que, muitas pessoas procuraram por esse 

vereador/presidente manifestando a vontade de praticar a pesca no 

ribeirão, e não a fazem com receio de contrair alguma enfermidade, e;  
 

Considerando-se que, num passado não muito distante o 

ribeirão era bastante poluído. 

 

 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando-lhe as seguintes 

informações: 

 

 1 – Existem laudos ou pareceres técnicos a respeito do assunto 

mencionado? 

 

 2- Caso positivo, remeter cópias dos mesmos? 

 

3 – Existe alguma ressalva quanto à prática da pesca e o 

consumo dos peixes, no Ribeirão dos Toledos? 

 

4 - Outras informações pertinentes. 

                  

        

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 23 de Abril de 2010. 

 

 

 
ANIZIO TAVARES 

-Presidente- 



 

 

 


